

# PTA活動通信

横浜市立城郷小学校  
PTA会長 犬塚 祐  
広報委員長 山本 武



令和5年度 12月号



## 本部

4年振りの開催となりました、「しろさとフェスティバル」にたくさんのご来場ありがとうございました。無事に開催でき、PTAメンバー一同嬉しく思っております。また次年度に向けてしっかり準備をしております！

「放課後パトロール」もいつもありがとうございます。今月の担当は6年生です。寒さが日ごとに増してきますが、ご都合のつく日にパトロールのご協力よろしくお願いいたします。

## 校内委員会

しろさとフェスティバルでは、ジュースやさんにたくさんのご来店ありがとうございました！

また、1月に予定していますクリーン作戦にお申し込みいただいた皆様には、追って詳細をご案内いたしますので、もうしばらくお待ちください♪

## 校外委員会

しろさとフェスティバルでは、玉投げを出店しました。お楽しみいただけただけでしょうか？

クリーン作戦と同時に行っていた自転車点検ですが、自転車屋さんの都合にて中止いたします。日も短い時期ですので、ご家庭で今一度、防犯や交通安全について話し合ってみてください。

## 広報委員会

4年ぶりのしろさとフェスティバルでは、スライム作りを出店し、子どもたちも喜んでくれました。

今年はコロナも落ち着き、城郷だよりも年3回発行に戻すこととし、早くも次の城郷だよりに向けた準備を実施中です。

## PTAコーラス部

11/20(月)にPTA音楽交歓会に参加しました。緊張しながらも練習の成果を出せました。日頃の活動にご協力くださった皆様に感謝申し上げます。12/1は校内音楽会に参加させていただき、年内の練習は12/6(水)に終わることができました。

1月以降、毎月2回、体育館下の保健相談室にて10時~11時半に練習しています。ご参加を希望の方は、PTAアドレスまでご連絡ください！